

# Antrag Nr. 19-O-10-0021

## CDU

---

### **Betreff:**

Haltepunkt Wallauer Spange (CDU)

### **Wallauer Spange**

Die Rathausfraktion der Grünen hat für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 12.12.2019 einen sog. Setzantrag vorgelegt, in dem es um die Wallauer Spange geht. Bisher sind alle davon ausgegangen, dass der Haltepunkt für die neue Verbindung im Bereich von Delkenheim („Haltepunkt Delkenheim“) liegen sollte. Der Dezernent Kowoll hat noch vor einem Monat ausgeführt, dass der Haltepunkt auf Wiesbadener Gemarkung in der Höhe von Delkenheim eingerichtet werden soll und damit verbunden der Bau einer Erschließungsstraße, die zu einer erheblichen Entlastung des Durchgangsverkehrs in Delkenheim führen würde. Nunmehr steht in dem Antrag der Grünen, dass der Haltepunkt zwischen „Wallau und Diedenbergen“ liegen solle, also nicht mehr im Bereich Delkenheim. Davon war bisher nie die Rede. Sollte dies realisiert werden, dürfte es vermutlich zu keiner Entlastungsstraße/Umgehungsstraße für Delkenheim kommen, was sehr bedauerlich wäre.

### **Der Ortsbeirat möge daher beschließen:**

Der Magistrat wird gebeten,

1. ) ob es zutrifft, dass bei den Planungen für die Verbindung Wallauer Spange ein Haltepunkt im Bereich Delkenheim keine Rolle mehr spielt und damit auch die Pläne für eine Umgehungsstraße für Delkenheim, die in der Erschließungsstraße zu sehen ist und für den Haltepunkt Delkenheim ursprünglich vorgesehen war, nicht realisiert werden,
- 2.) für den Fall, dass die Frage zu 1.) bejaht wird, zu berichten, weshalb die Planungen geändert wurden.

Wiesbaden, 03.12.2019